

Disclaimer

The terms 'we' or 'our' makes reference to Subway Crissier. Our terms and conditions are subject to change without notice.

By using our site or placing on order, you are agreeing to the terms below. To the extent permitted by law, we disclaim liability from any issues caused from usage of our site and system.

Order Changes

Orders that are already made can no longer be modified or changed. If an order is not made or it has been place at a later date, we will allow changes. Please contact us immediately to make any changes.

Order Cancellation Policy

We reserve the right to cancel an order without providing reason but may be due to unavailability or an error in the pricing with our products.

We will always inform you of any changes to your order and provide a refund if an order is cancelled by us. We will not be held liable for any damages by exercising this right.

Customer Cancellation Policy

If you wish to cancel you order, please notify us immediately. Order cancellation is at our sole discretion. If your food has not be made yet, we will generally allow you to cancel and provide a refund. Once your order is made, you will no longer be able to cancel your order.

Refunds

Refunds may be issued at our discretion and can be either partial or whole depending on the circumstance. Refunds will not be given for making the wrong order or choice. If you believe your order was not as advertised, please contact us and we will help resolve the issue. If a refund is issued, we will do it via the method you made payment. If payment is made via credit-card or EFPTOS, refunds can take up to 2 weeks to process but will generally take 3-5 business days.

Payments

We accept Cash and Card

Tax

Our prices include tax. Our tax rate is 2,5%

Copyright

All images and content on our site is either copyright to Subway Crissier or our 3rd party lincesors and must not be distributed, modified, reproduced or used for any purpose without our prior consent which can be refused at our discretion. This site may be printed but cannot be modified or used in any way for any commercial purpose.

Privacy

Your privacy is critical to us. We will never ask for information unless we need it, we will never share your information with anyone except to comply with the law or further develop our product or business and protect our rights. Usage of this site does require that you accept usage of third party tracking libraries such as Google Analytics to enable site improvements. This data will never be correlated to any personal information of any kind

Advertising

We may contact you sometimes to let you know about our new products, services or promotions. If you wish to unsubscribe to our news, you can easilly make you request by emails and we will unsubscribe you to this service : subway.crissier@gmail.com

Website

By using this website, you are agreeing to our terms and conditions. We will do our best to ensure that all information on our website is accurate. We will not be liable for any damages that arise from incorrect or missing information and performance issues. Our site makes use of third party content, we do not give any representation or endorsement of these brands or products.

Traduction en Français :

Clause de non-responsabilité

Les termes "nous" ou "notre" font référence à Subway Crissier. Nos termes et conditions sont susceptibles d'être modifiés sans préavis.

En utilisant notre site ou en passant une commande, vous acceptez les conditions ci-dessous. Dans la mesure permise par la loi, nous déclinons toute responsabilité quant aux problèmes causés par l'utilisation de notre site et de notre système.

Modifications de la commande

Les commandes qui sont déjà faites ne peuvent plus être modifiées ou changées. Si une commande n'est pas faite ou si elle a été passée à une date ultérieure, nous autoriserons les modifications. Veuillez nous contacter immédiatement pour effectuer toute modification.

Politique d'annulation des commandes

Nous nous réservons le droit d'annuler une commande sans en fournir la raison, mais cela peut être dû à une indisponibilité ou à une erreur de prix de nos produits.

Nous vous informerons toujours de toute modification de votre commande et vous rembourserons si nous annulons une commande. Nous ne serons pas tenus responsables de tout dommage causé par l'exercice de ce droit.

Politique d'annulation des clients

Si vous souhaitez annuler votre commande, veuillez nous en informer immédiatement. L'annulation de la commande est à notre seule discrétion. Si votre nourriture n'a pas encore été préparée, nous vous permettrons généralement d'annuler et de vous rembourser. Une fois votre commande passée, vous ne pourrez plus l'annuler.

Remboursements

Les remboursements peuvent être effectués à notre discrétion et peuvent être soit partiels soit entiers selon les circonstances. Les remboursements ne seront pas accordés en cas d'erreur de commande ou de choix. Si vous pensez que votre commande n'était pas conforme à l'annonce, veuillez nous contacter et nous vous aiderons à résoudre le problème. Si un remboursement est effectué, nous le ferons par le biais de la méthode de

paiement que vous avez utilisée. Si le paiement est effectué par carte de crédit ou EFPTOS, le traitement des remboursements peut prendre jusqu'à deux semaines, mais prend généralement de trois à cinq jours ouvrables.

Paiements

Nous acceptons les espèces et les cartes

Fiscalité

Nos prix s'entendent toutes taxes comprises. Notre taux d'imposition est de 2,5%.

Copyright

Toutes les images et le contenu de notre site sont sous copyright de Subway Crissier ou de nos fournisseurs tiers et ne doivent pas être distribués, modifiés, reproduits ou utilisés à quelque fin que ce soit sans notre consentement préalable qui peut être refusé à notre discrétion. Ce site peut être imprimé mais ne peut être modifié ou utilisé de quelque façon que ce soit à des fins commerciales.

Vie privée

Votre vie privée est essentielle pour nous. Nous ne vous demanderons jamais d'informations sauf si nous en avons besoin, nous ne partagerons jamais vos informations avec quiconque, sauf pour nous conformer à la loi ou pour développer notre produit ou notre activité et protéger nos droits. L'utilisation de ce site nécessite que vous acceptiez l'utilisation de bibliothèques de suivi tierces telles que Google Analytics pour permettre l'amélioration du site. Ces données ne seront jamais mises en corrélation avec des informations personnelles de quelque nature que ce soit

Publicité

Nous pouvons parfois vous contacter pour vous informer de nos nouveaux produits, services ou promotions. Si vous souhaitez vous désabonner de nos actualités, vous pouvez facilement nous en faire la demande par courrier électronique et nous vous désabonnerons de ce service : subway.crissier@gmail.com

Site web

En utilisant ce site web, vous acceptez nos conditions générales. Nous ferons de notre mieux pour garantir l'exactitude de toutes les informations figurant sur notre site web. Nous ne serons pas responsables des dommages résultant d'informations incorrectes ou manquantes et de problèmes de performance. Notre site utilise le contenu de tiers, nous ne

donnons aucune représentation ou approbation de ces marques ou produits.